



China confronta a las patrulleras internacionales que sobrevuelan el mar de la China Meridional

- la redacción de Trompeta
- [5/1/2023](#)

Un caza chino se acercó a menos de 3 metros del ala de un avión de reconocimiento estadounidense obligándolo a realizar maniobras evasivas para evitar la colisión sobre el mar de China Meridional, informó el ejército de Estados Unidos el 29 de diciembre. El incidente ocurrió el 21 de diciembre y fue el último de los múltiples enfrentamientos agresivos de pilotos chinos contra aviones de patrulla occidentales en 2022.

JOUSTING JETS: The U.S. military says a Chinese navy fighter jet flew dangerously close to an Air Force reconnaissance plane over the South China Sea earlier this month, forcing the American pilot to maneuver to avoid a collision. <https://t.co/ZwgiDRUctG> pic.twitter.com/aLq1TEFs9j

— ABC News (@ABC) [December 30, 2022](#)

Febrero: la Armada del Ejército Popular de Liberación chino apuntó con un láser de grado militar a un avión de vigilancia australiano el 17 de febrero cerca de la zona económica exclusiva de Australia en el mar de Arafura.

Abril-mayo: Del 26 de abril al 26 de mayo, la Fuerza Aérea Real Canadiense tuvo múltiples encuentros con la Fuerza Aérea del Ejército Popular de Liberación mientras monitoreaban las evasiones de las sanciones norcoreanas en el mar. En múltiples ocasiones, los canadienses se vieron obligados a modificar sus trayectorias de vuelo para evitar chocar.

Un caza chino también interceptó un avión australiano de vigilancia marítima el 26 de mayo en el espacio aéreo internacional del mar de China Meridional. El caza chino J-16 voló cerca del avión de vigilancia, lanzó bengalas y luego aceleró delante del avión, atravesando de frente su nariz. Después, el jet chino soltó un fajo de paja que contenía aluminio y que se incrustó en el motor del avión australiano.

Perturbación de la "paz": China afirma que la presencia de Estados Unidos y sus aliados en el mar de China Meridional es una perturbación de la paz en la región. Pero son los chinos los que se están apoderando ilegalmente de la zona y la están desequilibrando con provocaciones imprudentes. China quiere hacerse con el control de cada centímetro cuadrado del mar de China Meridional por sus ricos recursos pesqueros, sus yacimientos de gas y, lo que es más importante, por lo crucial que resulta para el comercio mundial.

Conozca más: lea ["Despierte a la amenaza de China"](#).